



PRESSEINFORMATION

Ein Wiedersehen auf Malta: Michael Mifsud und der 1. FC Kaiserslautern

Wintertrainingslager begleitet von Fußball-Momenten mit Herz und Tradition

Valletta / München – 8. Januar 2025. Fußballfans aufgepasst! Der deutsche Traditionsverein 1. FC Kaiserslautern hat für sein Wintertrainingslager Malta als Ziel ausgewählt – und sorgt für eine ganz besondere Wiedervereinigung. Im Mittelpunkt: Die maltesische Fußballlegende Michael Mifsud. Auf Einladung des Vereins besuchte Mifsud die Trainingseinheit des Teams auf dem Malta FA Trainingsgelände in Ta' Qali und begeisterte Spieler, Fans und Vereinsverantwortliche gleichermaßen.

Michael Mifsud, Maltas Rekordnationalspieler mit 143 Einsätzen, trug zwischen 2001 und 2004 das Trikot der „Roten Teufel“ und blickt mit Stolz auf seine zweieinhalb Jahre in der Bundesliga zurück. Während seiner Zeit beim 1. FC Kaiserslautern lernte er auch Thomas Hengen, den heutigen Geschäftsführer des Vereins, und Markus Anfang, den Cheftrainer, kennen. Die Freude über das Wiedersehen war groß – ebenso wie die Begeisterung der mitgereisten Fans, die sich die Gelegenheit nicht entgehen ließen, Erinnerungsfotos mit der Fußballikone zu machen.

„Ich bin unglaublich glücklich, hier zu sein und ehemalige Weggefährten sowie die fantastischen Fans des Vereins zu treffen“, sagte Mifsud. „Fußball verbindet Menschen auf eine einzigartige Weise – und Malta ist der perfekte Ort für solche besonderen Momente. Es macht mich stolz, dass der 1. FC Kaiserslautern Malta als Standort für sein Trainingslager gewählt hat.“

Neben sportlichem Austausch stand auch der Kontakt zu den mitgereisten Fans im Vordergrund. Der Verein, der 2025 sein 125-jähriges Bestehen feiert, zeigt sich begeistert von der Gastfreundschaft Maltas. Für Mifsud war der Tag emotional: „Die Fans des 1. FC Kaiserslautern sind außergewöhnlich. Spiele im Heimstadion zu erleben, war damals ein Highlight meiner Karriere – und ihre Leidenschaft ist bis heute ungebrochen.“



V.l.n.r.: Training des 1. FC Kaiserslautern, Malts Fußball-Legende Mifsud mit Cheftrainer Thomas Hengen, Geschäftsführer 1. FC Kaiserslautern Markus Anfang mit Michael Mifsud. © Domenic Aquilina

Sport und Urlaub – eine perfekte Kombination

Das Wintertrainingslager in Malta unterstreicht die Vorteile des Sporttourismus in der Nebensaison. Mit mildem Klima, erstklassigen Trainingsanlagen und einer reichen Geschichte bietet Malta ideale Bedingungen für Sportler – und auch für ihre Fans. Begleitende Familien und Fans können die Inseln erkunden, die für ihre kulturellen Highlights und kristallklaren Gewässer bekannt sind.

Malta verbindet Sport, Kultur und Gastfreundschaft auf einzigartige Weise. Auch Thomas Hengen, Geschäftsführer des 1. FC Kaiserslautern lobt die Trainingsbedingungen und die Unterstützung und Herzlichkeit, die sie auf Malta erfahren.

Freundschaftsspiel gegen NK Bravo

Ein weiterer Höhepunkt des Trainingslagers ist das Freundschaftsspiel gegen den slowenischen Club NK Bravo, das am Mittwoch, den 8. Januar, um 16:00 Uhr im Nationalstadion stattfindet. Fans sind herzlich eingeladen, das Team bei diesem besonderen Anlass zu unterstützen.

Malta ist im Winter ein Magnet für Fußballteams aus ganz Europa. In den kommenden Wochen werden Mannschaften aus Österreich, Kroatien, Deutschland, den Niederlanden, Schweden und der Ukraine erwartet, die das milde Klima und die hochwertigen Sportanlagen für ihre Vorbereitungen nutzen.

Weitere Informationen über Malta als Reiseziel und Tipps für den nächsten Urlaub finden Interessierte unter www.visitmalta.com.

BILDMATERIAL & DISCLAIMER

Passendes Bildmaterial zu dieser Pressemitteilung finden Sie zum Download in unserem Pressebereich [hier](#). Bitte beachten Sie die Bildrechte im jeweiligen Bildtitel / in den Bildeigenschaften.

Aus Gründen des Leseflusses haben wir in dem Text auf das Gendern verzichtet. Wenn wir über Künstler, Darsteller und Co. sprechen, so meinen wir dies stets geschlechts- und orientierungsneutral. Wir sehen stets den Menschen, Inklusion ist für uns selbstverständlich.

ÜBER MALTA

Sonne rund ums Jahr, kristallklares Wasser, vibrierende Kultur und eine faszinierende Vergangenheit – es gibt viel zu erleben auf dem Archipel im Mittelmeer, das aus den drei Inseln Malta, Gozo und Comino besteht. Die Hauptstadt Valletta auf Malta ist das kulturelle Zentrum. Maltas kleinere Schwesterinsel Gozo ist ländlicher geprägt mit Fischfang, Landwirtschaft und Handwerk. Comino ist unbevölkert. Zu den fesselnden Sehenswürdigkeiten gehören das weltberühmte Hypogäum (UNESCO), prähistorische Tempel, stattliche Barockpaläste und Renaissance-Kathedralen. Die Landschaft ist mit Megalithen, mittelalterlichen Mauern und sagenhaften Höhlen überzogen. Die ältesten bekannten menschlichen Anlagen der Welt präsentieren sich dem Besucher in einem riesigen Freilichtmuseum. Die verschiedenen Nationalitäten von Maltas Besatzern haben zu einer faszinierenden Verschmelzung der Stile und Traditionen geführt. Außerhalb der Orte verbinden Wanderwege Natur und Geschichte. Wassersportler schätzen die türkisfarbenen Buchten und historischen Unterwasserschätze. Kontakt bei Veröffentlichung: Fremdenverkehrsamt Malta, Schillerstr. 30-40, 60313 Frankfurt am Main, Telefon +49 69 24 75 03 130, E- Mail: info@urlaubmalta.com; www.visitmalta.com, www.malta.reise

PRESSEKONTAKT

Lieb Management & Beteiligungs GmbH

Anett Wiegand

Bavariaring 38 / Luisenstraße 7

D-80336 München / 63263 Neu-Isenburg

Tel.: +49 (0)175 925 523 9

E-Mail: anett@lieb-management.de

Internet: www.lieb-management.de